



松代中学校だより

松中本校PTA總會

七月五日午後一時より各学年PTAを開き本年度役員を決定学習上の問題につき父兄と教師との懇談が行れた。二時三十分より学校PTA總會に入り前年度決算の承認本年度役員の変更予算事業計画懇談会に入り五時散会した。

東部中学校球技大会 例年行われる東部五ヶ村中学校球技大会が開かれる。松の山中学校が開かれる。

松の山中学校が開かれる。野球部は昨年優勝と春以来毎日毎日練習日曜日と産業期休業もなかつた技量も進み優勝と予定されている。バレー部 一昨年始めてバレー大会が開かれた時に一位になった。昨年は残念な優勝したチームは出来なかつた本年度の生

村青年團 陸上競技大会

(併せて村民運動会も)

村青年團では来る八月五日安曇で実施される郡青年團主催の陸上競技大会に参加のため来る七月二十一日午前九時より松代小学校グラウンドに於てこの予選大会を開催することになり併せて村民と民主主体との運業協和を圖るため、村民運業協和大会を左の種目により実施するべく去る八月一日より村田地区厚生委員会を各々協議した。

砲丸投 五〇米 一〇〇米 女子の部 二〇〇米 (トラック) リレー 四〇〇米 八〇〇米 走高跳 走巾跳 走中跳 三段跳

命助んでいる選手の大分なれも出ているので場が堂々とスポンサーマンシップに則り戦うよう露に煽に応援している正し立派な部は一週三回応援の練習を

Table with 4 columns: 氏名, 学年, 年令, 定員より一名多い. Lists names like 柳宗一郎, 岩野勝栄, etc.

今年の苗代を觀た感想

若月 佐治 郎

今年の酷暑は案外早かつた。四月下旬から五月初旬の低温がたたり「すじ播き」は品質が下りし一般的に低年より四、五日遅れた。向きの后も比較的早い日が続いたため、芽生時の生一度は育が極めて悪く一部には葉苗代肥料は本年は特に三葉で播き増殖に注意してつた。

新任村議員の抱負

自治確立に一段の奮闘を!

市川 文次郎 定. 一、根本理念 日本国民の生存発展の唯一の道である文化国家の基礎を築きたい。二、村政の運営 上級官庁の指導をうけ村民のよい意見、適切な希望を尊重し、議会は一体となして行政機関と連携し努力して協力一致の振興に努めたい。三、推進したい事項 ①教育施設を先備して文化の向上 ②土木事業を振興し交通機の発展、土地の維持復旧 ③雪害防止、労働力の活用 ④収入の増加 ⑤衛生施設の充実、厚生施設 ⑥福利としての、福利にも浴

彫刻 商品美術等

松代青年會(地元)

は苗代田には入るもので密接な関係があるので簡単には解決出来ない問題と思はれる。次に苗代田の「こつ」と云われる灌排水と芽干しの状況であるが一般に芽干し時期が遅れ、灌排水の灌漑水が深かつたため、苗代の成長が滞り、収穫が減少する。このため、苗代の成長を促進し、収穫を増やすことが重要である。

村青年團文化節主催、公民館の後援の下に於て七月二十一日午前九時より午後五時松代小学校に於いて左の種目を併せて実施する。一、山平線(上町清水屋前) 二、松の山線(上町天理教前) 三、岡野町線(松代七左工門前)

総合美術展

七月十九日午前七時 一般におかれましては各種希望の向は地元青年團へ御連絡下されば協力を惜しまないものとす。